

- [Pisos](#) |
- [Coches](#) |
- [Empleo](#) |
- [Anuncios](#) |
- [11870](#)

● 4.322.3
[Madrid](#)

- [Registrarse](#)
- [Iniciar sesión](#)



[Ir a abcdesevilla.es](#)

- [Actualidad](#)
 - [España](#)
 - [Internacional](#)
 - [Economía](#)
 - [Sociedad](#)
 - [Madrid](#)
 - [Local](#)
 - [Ciencia](#)
 - [Tecnología](#)
 - [Medios y Redes](#)
- [Opinión](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Estilo](#)
- [TV](#)
- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Comunidad](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador

RESCATE CHILE

[Sale a la superficie José Henríquez, el vigésimo cuarto minero rescatado](#)

Noticias agencias

Gobierno Melilla transmite a Universidad de Granada su deseo de más títulos

13-10-2010 / 19:50 h

Melilla, 13 oct (EFE).- El Gobierno de Melilla se ha reunido hoy con el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, para transmitirle su deseo de

desarrollar el Campus Universitario de la ciudad con la oferta de nuevas titulaciones, objetivo para el que está dispuesto a colaborar económicamente.

A preguntas de los periodistas, el vicepresidente primero de la Ciudad Autónoma, Miguel Marín, ha informado de esta reunión poco antes de que ésta se iniciara, aunque ha avanzado el contenido de sus propuestas para buscar "soluciones urgentes" a problemas que "deben ser resueltos a corto y medio plazo".

Marín ha subrayado que el Gobierno melillense es consciente de que la Universidad es "un motor importante para el desarrollo socio económico" de Melilla, de ahí su intención de colaborar con la UGR a pesar de que ésta no es una competencia propia de la Administración local.

Una de las propuestas que ha planteado la Ciudad Autónoma es la necesidad de resolver el problema actual de falta de infraestructuras, lo que ha llevado a una saturación del Campus.

Para ello, el Gobierno autónomo propone destinar el edificio antiguo de Correos, que tiene una superficie de 5.500 metros cuadrados y se encuentra en pleno centro de Melilla, a la implantación de un Campus de la Salud.

En concreto, la Ciudad Autónoma aboga por albergar en este inmueble la carrera de Enfermería para que cuente con unas "instalaciones dignas" y los profesores puedan desarrollar su trabajo, de modo que los alumnos puedan recibir su formación "de manera adecuada y correcta".

El Gobierno local también propone que en este inmueble se incorporen las titulaciones de Fisioterapia y Medicina, que actualmente no se ofertan en Melilla, con el objeto de atraer a más estudiantes de la Península.

Asimismo, la Ciudad ha propuesto al rector de la UGR que se incorpore la titulación de Informática, dada la "demanda importante" que existe en Melilla, así como la de Turismo.

De este modo, el Gobierno de Melilla quiere transmitir a la institución universitaria sus "buenas intenciones" de colaborar "leal y sinceramente por el bien de la UGR, y por el bien de los jóvenes y de Melilla". EFE 1010833

0

Me gusta

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Balears](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)

[Comunidad Valenciana](#)

[País Vasco](#)

[Córdoba](#)

[Extremadura](#)

[Galicia](#)

[La Rioja](#)

[Madrid](#)

[Melilla](#)

[Murcia](#)

[Navarra](#)

[Sevilla](#)

[Canarias](#)

[Todas las comunidades](#)

[Noticias Internacionales](#)

Enlaces

[ABC.es](#)

[Lotería de Navidad](#)

[Anuncios Google](#)